



comunicado

Departamento de Salud

Salud continúa activo en las actividades de vacunación y educación con la vacuna bivalente contra el COVID-19

San Juan, Puerto Rico (6 de febrero de 2023)- “La vacuna contra el COVID-19 es segura, ha salvado miles de vidas y ha demostrado su eficacia”, con esto en mente el secretario del Departamento de Salud, Carlos Mellado López, indicó que la agencia sigue realizando decenas de actividades semanales para acceder la vacuna a la misma vez que brindan educación sobre la importancia de administrarse la vacuna bivalente.

“Esto no ha parado. El Programa de Vacunación mantiene el plan para llegar a las personas que aún no se han vacunado con la vacuna bivalente y necesitamos reforzar la inmunización para lograr mantener un control del virus. Lamentablemente, seguimos reportando fatalidades a consecuencia de la enfermedad grave que genera, esto lo necesitamos evitar urgentemente y la herramienta está en nuestras manos”, añadió Mellado López.

El secretario, a su vez, detalló que solo el 11.89 por ciento de la población cuenta con la vacuna bivalente. Mientras recordó que 2,590,674 personas son elegibles para recibir la misma.

Para esta semana personal de Vacunación estará visitando varias residencias a través de la iniciativa “Salud Toca tu Puerta” en el municipio de Carolina. Mientras que, continúan los esfuerzos en égidas, hogares para adultos mayores y escuelas de la Isla. Para mañana, martes, 7 de febrero estarán impactando la Escuela Vocacional Antonio Reyes Padilla de Utuado de 10 de la mañana a 2 de la tarde. El jueves, 9 de febrero estarán en la égida Plaza Gran Victoria de San Juan y en los hogares Ante la Presencia de Jehová y el Gran Yo Soy, ambos de Lares.

El viernes, 10 de febrero seguirán las actividades en Hogar El Buen Pastor de Lares y el Centro Comunitario Gregorio “Goyín” Lanzó Cirino de Loíza.

Por otra parte, el componente de educación del Programa estará impactando la población adulta mayor, Las Piedras Elderly en Las Piedras, Hogar Geriátrico Dulce Soto en Cidra, Hogar Senderos de Vida en Juncos, El Dorado Elderly en Juana Díaz y la Fundación Club Esthima en Bayamón.

“La educación es bien importante en esta etapa en la que nos encontramos, hay mucha duda sobre todo acerca de cuál vacuna deben administrarse las personas y cuándo son elegible para vacunarse. En ese esfuerzo el equipo de educación de COVID-19 está activo para orientar a la población”, puntualizó el Titular.

Toda persona mayor de seis meses de edad puede ser elegible para recibir la vacuna bivalente. Para más información pueden comunicarse al 787-522-3985 de lunes a viernes de 8:00 a.m. a 4:30 p.m.

###

